
五辻通りを前面道路とするホテル建設計画に
「まだ、宿泊施設をつくるのか！」
「こんな狭いところに12室ものホテルなんて
とんでもない！」
「通学路に面したホテルなどありえない！」
と不安の声があがりました。くらた共子
はみなさんの要望を受け止めて計画の
撤回を目指します。


